## Texto 1. LOS DUENDES MALVADOS



Imagen:

http://3.bp.blogspot.com/ -PdwQVbHQhA/TEzdgOBgYTI/AAAAAASg/9pd0CgyhvYg/s320/duendes1 20060924 1398586328.j

Texto en: http://cuentosparadormir.com/infantiles/cuento/los-duendes-malvados

Había una vez un grupo de duendes malvados en un bosque, que dedicaban gran parte de su tiempo a burlarse de un pobre viejecito que ya casi no podía moverse, ni ver, ni oír, sin respetar ni su persona ni su edad.

La situación llegó a tal extremo, que el Gran Mago decidió darles una lección, y con un conjuro, sucedió que desde ese momento, cada insulto contra el anciano mejoraba eso mismo en él, y lo empeoraba en el duende que insultaba, pero sin que los duendes se dieran cuenta de ello. Así, cuanto más llamaban "viejo tonto" al anciano, más joven y lúcido se volvía éste, al tiempo que el duende envejecía y se hacía más tonto. Y con el paso del tiempo, aquellos malvados duendes fueron convirtiéndose en seres horriblemente feos, tontos y torpes sin siquiera saberlo. Finalmente el mago permitió a los duendes ver su verdadero aspecto, y éstos comprobaron aterrados que se habían convertido en las horribles criaturas que hoy conocemos como trolls.

Y tan ocupados como estaban faltando al respeto del anciano, no fueron capaces de descubrir que eran sus propias acciones las que les estaban convirtiendo en unos monstruos, hasta que ya fue demasiado tarde.

Pedro Pablo Sacristán

## Texto 2

## EL DUENDE DEL COLE

En el cole vive un duende revoltoso y con copete, que canta, juega y aprende, ilo pasa de rechupete!

Da saltos sobre las sillas, se pasea entre las mesas y le chiflan las cosquillas y las hadas pelitiesas.

Aunque parezca increíble, este gnomo tan feliz puede volverse invisible si se aprieta la nariz.

Del tamaño de un pepino, con gorro color cereza, vuela el duende haciendo el pino y se posa en tu cabeza.

Echa un sueño en tu mochila. Es un duende un poco ganso y hace, en cuanto se espabila, travesuras sin descanso.

Igual te esconde una goma que te vuelca el lapicero, y es que le gusta una broma más que a una bruja un caldero.

Como el duende barrigudo tiene el corazón muy blando, da abrazos muy a menudo y besos de vez en cuando.

"Es verdad que es algo inquieto—dice su tatarabuela—, pero a mi tataranieto le pirra estar en la escuela".

(Carmen Gil,



Imagen y texto en <a href="http://www.poemitas.com/elduendedelcole.htm#.Uy">http://www.poemitas.com/elduendedelcole.htm#.Uy</a> U7M7ig

## Texto 3

Duendes: Los duendes pertenecen a la categoría de Seres Elementales de la Naturaleza. Aunque son difíciles de ver, son muchas las personas que aseguran haber tenido encuentros con ellos. Aunque son típicos de Europa, hay quienes aseguran que algunos duendes también viven en América.

La función de los duendes depende de cada especie, pero en su mayoría se dedican a cuidar de plantas y árboles, así como de todas las creaciones de la naturaleza. Generalmente se alejan de los hombres, ya que la frecuencia vibratoria de los humanos es demasiado fuerte para ellos.



Imagen: http://www.tarotida.com/wp-content/imagenes/duendes4.jpg

Los seres elementales se dividen en grupos de acuerdo al elemento al cual pertenecen.

Los hay del fuego, del agua, del aire de la tierra. A este último

elemento pertenecen los duendes, probablemente los más conocidos de estas misteriosas criaturas.

Trabajan alejados del hombre, generalmente en los claros de los bosques o montañas. Guían en sus tareas a los Minutes y Unites; generan círculos de poder dentro de los cuales se trabaja. Modelan sus propios cuerpos de acuerdo al poder adquirido, y es un orgullo para ellos los grados de hermosura que van logrando, ya que esto es producto de su trabajo. Están alrededor de 500 años en plano físico; deciden cuándo volver, pero rara vez lo hacen antes de los 5000 años. En el tiempo que transcurren en el plano astral se transforman en FARES o HADAS, que ya pertenecen al plano mental, y que veremos más adelante en detalle. Mucho tenemos que aprender de estos seres ya que la armonía y el trabajo son su estilo de vida. Gozan cuando han realizado bien su tarea, respetan los tiempos de recreo y juegan alegremente, para luego volver al trabajo en el mismo estado.

Los duendes son seres sobrenaturales, sin alma y de estatura menuda variable entre los 30 cm y el metro de altura. Tienen una actitud generalmente benévola con los seres humanos, para los que realizan trabajos domésticos o en los campos a cambio de un poco de comida. La mayoría de los duendes habitan en el bosque, teniendo como vivienda el interior de algún árbol o, incluso, en el subsuelo de la tierra, dentro de algún habitáculo o cavidad. Sus costumbres son nocturnas y poseen un carácter extremadamente susceptible que les conduce a adoptar actitudes despectivas u hostiles contra los hombres que les ofenden Tienen habilidades tales como mimetizarse, hacerse invisibles, pasar por el ojo de la cerradura, imitar los sonidos de los animales y hacerse sentir, tocando a un ser humano con sus manos, produciéndole un escalofrío

Están bien provistos de poderes y talismanes para poder hacer

toda clase de conjuros

En la mitología de cada región se les ha dado nombres muy distintos según el idioma, la religión o el folklore, pero generalmente se les conoce por formar parte de los seres elementales. Algunos pueden llegar a vivir hasta 500 años

Los duendes suelen ser traviesos, bromistas y descarados; casi siempre están de buen humor, aunque existen duendes de naturaleza malvada capaces de torturar incansablemente a un hombre

Existen varias clases de duendes, entre ellos podemos encontrar a los gnomos, que actúan como guardianes de la naturaleza a la que protegen poniendo a los seres humanos obstáculos aparentemente naturales.